

Ont été tué :  
20 israéliens

Ont été blessés :  
625 israéliens



Bilan  
2012

180 martyrs dont :  
42 enfants  
11 femmes  
1300 blessés

2008



Bilan  
2008

1430 martyrs dont :  
400 enfants  
240 femmes  
5400 blessés  
10.000 maisons détruites

Ont été tués :  
13 israéliens dont  
10 soldats  
Ont été blessés :  
100 israéliens

2012

Israël ne veut pas  
dévoiler le  
nombre de ses  
victimes



Bilan  
2019

34 martyrs

2014

Bilan  
2014



2.322 martyrs  
11.000 blessés

Ont été tués :  
68 soldats israéliens  
5 civils

Ont été blessés :  
2522 dont 740 soldats

2019



Bilan  
2022

24 martyrs dont 6 enfants  
203 blessés

2021



Bilan  
2021

250 martyrs  
5 000 blessés

Ont été tués :  
12 israéliens

Ont été blessés :  
330

2022



## 2008

- Israël a mené contre la bande de Gaza une opération qu'elle a nommé « Les balles déversées »
- La résistance palestinienne a répondu par l'opération « bataille de discernement »
- 23 jours d'affrontement, durant lesquels Israël a déversé 1000 tonnes d'explosifs dont des substances interdites au niveau international.

## 2012

- Israël a mené son opération « Colonne des nuages » sur la bande de Gaza
- La résistance palestinienne a répondu par l'opération « pierres d'argile »
- Durée des affrontements : 8 jours

## 2014

- Nouvelle opération menée par Israël sur la bande de Gaza « la falaise inébranlable ».
- La résistance palestinienne a répondu par l'opération « les brindilles machées ».
- 51 jours d'affrontements durant lesquels Israël a mené 60 000 attaques aériennes.

## 2019

- un avion israélien a bombardé l'appartement de l'un des leaders de la résistance palestinienne.
- La résistance répond par des attaques par missiles sur des cibles israéliennes, opération nommé « Cri de l'aube ».

## 2021

- les autorités israéliennes comptaient expulser de leurs maisons des familles palestiniennes propriétaires à la cité Cheikh Jarrah, au profit de colons israéliens.
- La résistance palestinienne a alors mené une attaque qu'elle a appelé « L'épée d'Al Quds ».
- l'armée israélienne a répondu par l'opération « Gardien des frontières »

# 2022

- l'appartement d'un leader de la résistance palestinienne fut bombardé par drone, à la cité Arrimel à Gaza.
- La résistance palestinienne a alors mené contre des villes israéliennes une attaque appelée « unité des fronts ».
- l'armée israélienne, elle enchaîna ses attaques et appela son opération « l'aube levant ».